
La tradicional Feria de Vinos
de Altura de Tupungato tendrá
su primera edición del año
21 enero, 2020

Será este sábado a partir de las 20 horas. Allí, frente a
turistas y vecinos, se promocionarán todas las actividades de
verano que se están realizando en el departamento.

Este sábado 25 de enero llega la primera edición del año de la
ya tradicional Feria Vinos de Altura en el departamento de
Tupungato.

El encuentro se llevará a cabo a partir de las 20 horas
sobre calle Laprida y Belgrano. La cita contará con bodegas
artesanales,
familiares, vinos de autor, buena música y comida.

Analía Parra, directora de Turismo Muncipal indicó: “En el
marco de las actividades programadas para las vacaciones de
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este año vamos a
organizar la primera edición de la Feria Vinos de Altura”.

“Los esperamos para que ustedes puedan disfrutar como siempre
de  los  expositores  que  nos  acompañan  que  son  bodegas
familiares,  artesanales,
vinos de autor, buena música comida y esperamos que la sigamos
pasando bien
como todas las ediciones anteriores” agregó Parra.

También, la directora de Turismo informó que la entrada
tendrá un valor de 150 pesos por persona lo que “incluye la
copa y además una degustación
por cada uno de los stand participantes”.

“Vamos  a  promocionar  todas  las  actividades  de  verano  que
estamos realizando: el citi tour, el tour de vino por la
ciudad, el senderismo por los cerrillos, además del ciclo de
astroturismo miradores de estrellas; así que bueno esperamos
que sigan participando de todas las actividades que se ha
preparado para recibir al turismo y además, brindarle a los
vecinos de tupungato actividades entretenidas para realizar en
sus vacaciones” concluyó la funcionaria.


